



Au feu les pompiers !

publié le 14/03/2012 - mis à jour le 17/03/2014

Descriptif :

L'énigme du mercredi 14 mars pour les élèves de quatrième et de troisième

Une maison brûle. Un pompier se tient sur le barreau du milieu d'une échelle et arrose l'incendie. Les flammes se calment, il monte de 5 barreaux. Le vent souffle, le pompier redescend de 7 barreaux. Un peu plus tard, il remonte de 8 barreaux et reste là jusqu'à ce que l'incendie soit éteint. Alors il grimpe les 7 derniers barreaux et pénètre dans la maison.
Combien l'échelle a-t-elle de barreaux ?



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.